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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年８月２９日(土) 午後２時～３時３０分 

場 所 鶴ヶ岡分館（七彩の街町会） 

天 気 くもり 

参加者 ２５人 

  

主な意見等 

 

参加者   この地域に郵便ポストが欲しいと考えています。７月末に郵便局

にお願いしたところ検討しますとのことでした。郵便局に対して行

政からもプッシュしていただけるとありがたいです。現在、一番近

いポストは鶴ケ岡一丁目のセブンイレブンにありますが、尚美学園

の門にあったポストが撤去されて不便になりました。 

 

市 長   わかりました。郵便局にお話しさせていただきます。 

 

 

参加者   防災訓練で小学校に行ったときに賞味期限が近付いた食品をいた

だくのですが、どうも日本人の口には合わないのではないかという

ものがありました。どういった経緯で食品を選定しているのでしょ

うか。申し訳ないですが、食べる人への配慮をいただき選んでいた

だければと思います。 

 

市 長   職員も食べていますので次回からはご意見にあった食品は採用さ

れないと思います。基本的にふじみ野市備蓄分は１日分です。県が

１日分の備蓄、家庭にも 1 日分の備蓄をお願いしています。３日の

間に外部からの支援を受けようというのが基本的な計画です。イト

ーヨーカドーとも災害時の連携協定を結んでいますが、１日分とは
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いえ、おいしい方がいいと思いますので検討していきたいと思いま

す。 

 

 

参加者   ふじみ野市が誕生１０周年ということで、いろいろな行事をやっ

ている中に第九の演奏会があります。知人が参加しているので見に

行こうと思いまして、前売り券を販売しているフクトピアや産業文

化センターに電話しました。すると、どちらの場所でも預かってい

るのは５枚と言われました。前売りと書いてあれば買いに行く人は

何人もいると思うので、もう少し用意していただきたいです。５枚

で前売り券販売と書くのはおかしいと思います。 

 

市 長   売れ行きが予想外に好評のようです。いただいたご意見を担当課

に伝えたいと思います。 

 

 

参加者   国などが認知症サポーター養成講座を開いていると聞いています。 

ふじみ野市でもそのような施策をやっているのでしょうか。また、

やっているのであれば具体的にどのようなことをしているのでしょ

うか。 

 

市 長   市でも認知症サポーター講座をやっています。詳しくは市報９月

号でご案内しております。 

 

参加者   老人ホームに入っていてお世話になるかもしれないので、心構え

を知りたいなと思います。 

 

市 長   いつでも自分の身元がわかるものを身に着けておくのも一つの方

策だと思います。ふじみ野市では靴のかかとにステッカーを貼って

その番号を登録してもらう制度をつくっています。 

 

参加者   そのステッカーの申請は自分でするのですか。なかなか本人はそ

こまでしないと思うのですが。 

 

市 長   そうですね。もし、ご夫婦でお住まいであれば配偶者の申請でも

大丈夫です。また、ＧＰＳの発信機も貸し出しています。ご相談が
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あれば高齢福祉課にお問い合わせいただきたいと思います。 

 

 

参加者   市民の足として東武バスがあり助かっています。しかし、ただ周

辺だけを回っているので大井総合支所や市役所本庁舎に行くのは不

便です。また、市のバスは本数が少なく使いづらいです。東武バス

の運転エリアをもう少し拡大してほしいと思います。東武バスに働

きかけをしていただけないでしょうか。例えば東京にはどのような

バスでも使えるパスがあります。こういったことはできないでしょ

うか。 

 

市 長   難しいご提案です。私たちも何度もお願いをしているのですが、

民間企業は採算が合わないとすぐ撤退してしまい、市内でも路線が

廃止されたりしています。現在、市内循環バスは年間３０００万円

の赤字を出していますので、見直しを図っていきたいと考えており、

公共交通の見直しに関する法定協議会を立ち上げています。例えば、

今走っているバスをコンパクトにして台数を増やすとか、定時定路

線とデマンド交通を組み合わせた形をつくれないかといった検討に

入っています。 

 

 

参加者   鶴ケ岡コミュニティセンターは文化的刺激を受けず、もったいな

いです。もっと活用してほしいと思います。 

 

市 長   何かいい案があれば教えていただければありがたいです。 

 

参加者   以前、受付で「将棋はやっていますか」と質問をされたのに「や

っていない」と言われて帰られた方がいらっしゃいました。市民の

やりたいことはいっぱいあると思いますので、いろいろな種類の活

動ができればいいと思います。 

 

市 長   大井中央公民館だったら将棋のサークルもありますが、遠いとい

う問題はあると思います。会場が回るような感じで団体の活動の仕

方を変えてもらえれば効果的ではないかと考えます。検討させてい

ただきます。 
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参加者   市長さんのお話の中で、ふじみ野市が子育てしやすいまちにしよ

うと力を入れているというお話があり、また東洋経済の住みよさラ

ンキングが埼玉県内で一位になっていたのを見ました。人が増えて

いるというのも選ばれた理由の一つだと思います。そのような状況

の中で公共交通が大事だと思います。ふじみ野市にとって上福岡駅

は玄関です。開発の計画はあるのかどうか教えていただきたいと思

います。 

 

市 長   東口が片側だけ暫定的にロータリーになりました。もう片側につ

いては計画決定したところに建物ができてしまっており、周辺に代

替地もありませんので、東武鉄道が持っている土地を使用する交渉

を行っています。駅舎についても東口の整備とともに進めていきた

いと思います。 

 

 

参加者   ある政党の機関誌に、ふじみ野には１００億円内部留保があると

書いてありましたが、本当でしょうか。 

また、健康保険料の上昇率が所得やインフレ率に比べて高すぎる

と思います。それをうまく調整してほしいです。 

 

市 長   内部留保については真実ではありません。水道事業の留保資金な

ども含まれています。市は色々な借り入れをしていますが、税収が

急激に落ち込むこともありえますので、支払いが滞らないために蓄

えをしています。また、急に多額のお金が必要となる場合もありま

す。 

また、国民健康保険の話については、介護保険料も見直しがあり

まして基準額が上がりましたが、近隣と比べればふじみ野市のほう

がはるかに低いです。それでも少しずつ上げていかないと賄いきれ

ませんので、所得に応じて行っています。ふじみ野市を持続可能な

まちにできるようにみんなで確認しあっていくことが大事です。私

は現在５４歳ですが、いずれシニアになり子どもや孫たちの世代に

支えられる日がやってきます。その時の子どもや孫たちの世代の負

担は相当なものになると思います。このままではやっていけません

ので、改定についてはなるべく負担がないよう徐々にやっていきた

いと思います。 
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参加者   ふじみ野市の水源は地下水ですか。 

 

市 長   地下水と荒川の水をブレンドしています。この辺の地下水はいい

水なので地下水の比率を高めたいと考えているのですが、県から荒

川の水を一定程度使って欲しいという話があります。 

 

参加者   東京都は地下水が増えて大地震で液状化すると新聞に書いてあり

ました。 

 

市 長   地形的にふじみ野市は地盤が強固です。地震があっても近隣の市

より若干震度が低くなります。 

 

 

参加者   職場の近くの七彩公園に外灯がなく、暗いです。遅い時間まで仕

事をすることがありますので、外灯を増やしていただければありが

たいと思います。 

 

市 長   ふじみ野市でも防犯灯のＬＥＤ化をしていきたいと考えています。

初期投資コストが下がってきていますので、ＬＥＤ化をすることに

よって後々の経費を減らしていければと思います。七彩公園の外灯

についてはどういう状況か調べたいと思います。 


